

GIS acelera crecimiento en BMV

Las inversiones de Grupo Industrial Saltillo (GIS) en el sector automotriz elevaron la confianza de la empresa en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), lo que le ha permitido ganar 106.8 millones de pesos en su valor de mercado en lo que va de 2013.

Ese aumento le ha valido para ser considerada dentro de las 55 emisoras elegibles para formar parte del Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) del mercado bursátil nacional.

En ese sentido, Fitch Ratings

aumentó la calificación de largo plazo de la emisora, debido a una mejora considerable en sus finanzas, las cuales estuvieron impulsadas principalmente por las ventas de la división automotriz.

“La estrategia de GIS contempla el fortalecimiento de su posición de negocios en el sector autopartes debido a los prospectos favorables que presenta la industria automotriz en Norteamérica”, dijo Alberto De Los Santos, analista y director asociado de Fitch México. *(Axel Sánchez)* 